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【会議名】  

第３回足利コミュニティＦＭ番組審議会 

 

【日 時】  

令和６年１１月３０日（土曜日） 午後３時３０分～午後４時３０分 

 

【会 場】  

足利市大門通 2376 足利コミュニティ FM スタジオ 

 

【出席者】 

〔番組審議会委員〕 

和田幸信 

大塚康司 

茂木正人 

伊藤清志 

小林幸一 

 

（欠席） 

武井保則 

山口利江 

 

 

〔足利コミュニティ FM 株式会社〕 

取締役放送局⾧ 茂木宏 

常務取締役 根岸智也、 

チーフプロデューサー 佐藤正一 

  



【会議録】 

司会 足利コミュニティ FM 常務取締役 根岸智也 

 

◇開会 

・議⾧ 

お忙しい中お集まり頂きありがとうございます。第３回の番組審議会を開始します。本日

は放送番組に関しての意見交換を行いたいと思います。番組審議会の皆様には、様々なご

意見を頂戴したく思います。 

 

 

◇審議事項 

・放送番組『あしもり隊の秘密基地』についての意見交換 

 

放送番組『あしもり隊の秘密基地』を聴取（３０分） 

 

議⾧ 

只今、お聞きになった番組『あしもり隊の秘密基地』へのご意見を頂きたい。 

 

委員 

子供と一緒に聴いており、子供は共感を持てる会話が多いとのこと。大人の自分としても、

今の高校生がどういうことを考えているのかが分かり楽しかった。 

 

委員 

話し方が良い、安心して聞いていられます。今後も楽しみに聴いています。 

 

委員 

雑談中心だが、番組内容は誰が決めているのか？ 

 

プロデューサー佐藤 

基本的に、番組内容は自分たちで作るように指導しています。高校生ならではの、今どき

の会話を中心に放送しています。 

 

委員 

最初は、どうなのかな？って思っていたが、聴いているうちに若い世代がどんなことを思

っていて、どういう会話を普段しているのかを知れてよかった。 

 



委員 

今回は雑談が中心だが、高校生視点で足利市をどうやって盛り上げていくかの議論なども

話すと面白いかも。 

 

プロデューサー佐藤 

了解しました。担当ディレクターに話をし、今後の番組制作に活かします。 

 

委員 

番組内容の事ではないが、リスナーがどれくらいいるかは分かるのか？  

 

プロデューサー佐藤 

FM＋＋での聴取人数は分かりますが、電波を含め今何人聴いているかは調べるのは難し

いです。 

 

委員 

“ＦＭ桐生を聴きました”というと、割り引くなどのサービスを考えたらどうか。 

それから、ＪＲ桐生駅のコンコースに観光案内と桐生市民活動支援センター・ゆいが移動

するが、サテライトの件もＦＭ桐生と相談を開始している。 

 

プロデューサー佐藤 

本年度の NPO：桐生地域情報ネットワーク委託事業が２つ、群大工学部のＪＳＴ委託事

業、商工会議所の事業と４つが同時進行しているが、ＦＭ桐生では、営業も含めて積極的

におこなっている。 

 

議⾧ 

まとめますと、今回の番組について若い世代の話が聞けて嬉しいという声と、内容をある

程度精査してもっと実りあるものにしてもいいのではないかという意見もありました。コ

ミュニティ FM として、色々な世代の話が聴けるということや、自由度が高いという利点

を活かし、これからも精進していただきたく思います。 

時間も参りましたので、今回はこれで閉会とします。ありがとうございました。 

 

◇次回日程について 

次回審議会開催についても、書面にてお知らせする旨を伝える。 

 

◇閉会 


